



An die Stadt Holzminden
Herrn Bürgermeister Daul

18. Oktober 2019

Sehr geehrter Herr Daul,
ich bitte Sie folgenden Fraktionsantrag von Bündnis'90/Die Grünen auf die Tagesordnung der Ausschüsse und der nächsten Ratssitzung zu nehmen:

Antrag auf Solarberatung

Der Rat beschließt:

1. Die Verwaltung wird beauftragt bis spätestens Ende 2019 die Solarberatung der Klimaschutz- und Energieagentur des Landes Niedersachsen (KEAN) für zwei Gebäude in Anspruch zu nehmen.
2. Die Verwaltung berichtet die Ergebnisse im Ausschuss.

Begründung:

Mit dem Beschluss zum Klimaschutz hat sich der Rat verpflichtet, Vorschläge für konkrete Maßnahmen zur Einsparung von CO2 zu entwickeln. Die Inanspruchnahme der Solarberatung der KEAN ist kostenfrei für zwei Gebäude für Kommunen und damit ein Baustein für mehr Klimaschutz. Die Verwaltung sollte zwei aussichtreiche Gebäude für die Erzeugung von Solarenergie im Vorfeld ermitteln, um die Erfolgsaussichten für das Projekt zu steigern.

Für die Fraktion:

Alexander Titze
Fraktionsvorsitzender